CLAUSURA XXVII LIGA DE TENIS

21.45 horas Club Costa Tropical 1 agosto 2020

Resumen de cómo se desarrolló la clausura de la liga

Saludo del Presiente

Buenas noches a todos y a todas...... jugadores e invitados.

Hoy clausuramos la **XXVII Liga de Tenis Ciudad de Motril** con un recuerdo a nuestros amigos siempre presentes Juan Ortega y Carlos Toledano pido un aplauso...

En nombre del comité dar las gracias por vuestra asistencia y comportamiento durante la temporada y pedir disculpas por nuestros errores, que siempre fueron con la mejor intención

Dar las gracias a los patrocinadores y especialmente al Ayuntamiento de Motril sin los cuales sería muy difícil nuestra labor... esperando seguir contando con su confianza

También a nuestro amigo **Emilio Castilla** y aunque cambió deportes por agricultura sigue jugando al tenis y colaborando con nosotros.

Por la pandemia y al igual que el resto de competiciones deportivas, la XXVII liga de tenis temporada 2019-2020 quedo paralizada justo en el momento de los partidos claves.

Tras el des-confinamiento y la reapertura de las pistas de tenis, se han podido jugar los partidos en las categorías absoluta, veteranos y copa de la liga que determinaron la clasificación.

Este comité ha cumplido 7 temporadas, y desconociendo el futuro y la evolución sanitaria, la música no puede parar, por ello, seguiremos dando los pasos para la organización de la XXVIII liga.

La idea de continuidad y el nuevo panorama, pasa por autofinanciarnos, esta autofinanciación se realizará con cuotas de jugadores y venta lotería ya que los patrocinadores y la publicidad serán difíciles de obtener.

Hemos presentado proyectos para optar a subvención de Diputación de Granada, Autoridad Portuaria del puerto de Motril y el propio Ayuntamiento, pero será complicado por suspensión de actos.

Otros eventos previstos que dependerán del curso de los acontecimientos epidemiológicos son:

1.- **IX** campeonato dobles

2.- **XVII** open ciudad de motril

Coincidente con las fiestas de agosto suspendidas

3.- XII torneo de navidad

Regalos del Club

Hoy se ha entregado un polo del club, mascarilla y camiseta técnica de publicidad y al principio temporada se entregó un chubasquero.

Entrega de trofeos

Para la entrega de trofeos, por favor pedimos que nos acompañe.... **José Antonio Salvador** director de mucho deporte y el fotógrafo **Antonio Terrón** que nos saque guapos en las fotos.

CATEGORÍA ABSOLUTA:

Tercer clasificado: Gabriel Pérez Rodríguez



Subcampeón: Miguel Ángel Vidoy Rufino



Campeón: Antonio Rubiño Jiménez, 3 titulo



VETERANOS:

Tercer clasificado: Francisco Robles Martínez Incombustible y luchador



Subcampeón: Emilio Fernández Correa Un caballero dentro y fuera de la pista



Campeón: Nicolás Maldonado Ortega El presi se hace con el campeonato de veteranos



COPA DE LA LIGA

Subcampeón: Miguel Ángel Vidoy Rufino Eliminatoria a eliminatoria se plantó en la final y casi la gana



Campeón: Antonio Rubiño Jiménez Doblete merecido en liga y copa



RECONOCIMIENTOS

1.- El comité va hacer entrega de un recuerdo al presidente del costa tropical Juan Carlos Ortigosa por su colaboración con nuestro club



2.- También a mucho deporte que da visibilidad publica de nuestra liga y torneos



3,-finalmente al lila que mantiene activas las pistas todo el año con sus enfrentamientos de dobles.



y con esto buenas noches a todos y disfrutar de la noche





1 de Agosto de 2020 Año de la pandemia